

UNE ASSEMBLEE GENERALE PAS COMME LES AUTRES

Une journée particulière pour l'UVO



Une date, une fidélité, une émotion partagée

Il y a des dates qui marquent durablement la vie d'un club.

Le **13 décembre 2008** en fait incontestablement partie pour l'UVO. Ce jour-là, lors de l'Assemblée Générale, j'ai eu l'honneur d'être élu président de l'UVO. À cette époque, notre club comptait **environ 30 licenciés** : une structure à taille humaine, portée par la passion, la convivialité et une forte envie de construire ensemble.

Dix-sept ans plus tard, presque jour pour jour, je me suis retrouvé à nouveau devant vous. Mais cette fois, ce n'était pas pour solliciter votre confiance. C'était pour remettre, avec beaucoup d'émotion, **des distinctions fédérales et des trophées du club à trois bénévoles toujours fidèles, toujours engagés, toujours présents**.

Entre ces deux dates, le chemin parcouru est immense.

En **2025**, l'UVO compte **près de 120 licenciés**. Une évolution remarquable, reflet du travail collectif, de l'engagement constant de nos bénévoles et de la fidélité à nos valeurs. Le club a grandi, s'est structuré, sans jamais perdre son âme.

Une surprise totale... et une émotion partagée par tous

Cette cérémonie avait une particularité : elle était **tenue secrète**.

Hormis le secrétaire, personne n'était informé de cette remise de récompenses. Ni les membres présents, ni – surtout – les trois bénévoles mis à l'honneur.

Au fil de mes mots, j'ai senti l'émotion gagner la salle. Les regards attentifs, les sourires, parfois les yeux humides... chacun comprenait qu'il se passait quelque chose de fort. Ce moment était **une grande première pour l'UVO**, et il a profondément touché l'ensemble des membres présents.

Pour moi aussi, cet instant avait une portée toute particulière : remettre ces distinctions **dix-sept ans après mon élection**, devant un club aujourd'hui quatre fois plus nombreux, à des personnes présentes depuis le début, avait une valeur symbolique immense.

Trois parcours, une même fidélité depuis 2008

Depuis cette Assemblée Générale du **13 décembre 2008**, **trois piliers de l'UVO** sont restés fidèles au club.

À une époque où tout était encore à bâtrir.

À une époque où chaque bénévole comptait, et où l'engagement de chacun faisait la différence.

Aujourd’hui, c'est avec une grande fierté que j'ai pu leur remettre **une distinction fédérale et une récompense du club**, en reconnaissance de ces **17 années de fidélité, de passion et d'abnégation**.

Christian, un engagement discret mais essentiel



Licencié à la FFCT depuis 2006, **Christian** s'est investi très tôt dans la vie du club. En 2008, il devient webmaster et crée le site de l'UVO. Depuis, il l'a fait évoluer sans relâche, accompagnant la croissance du club et l'augmentation de ses licenciés.

Pendant dix ans au conseil d'administration, il a apporté son expertise, son exigence et son regard critique, toujours dans l'intérêt de l'UVO. Son engagement, souvent discret mais fondamental, mérite pleinement la reconnaissance qui lui a été remise.

Alain, la rigueur et la disponibilité au service du club



Arrivé à la FFCT en 2007, **Alain** s'est imposé comme un pilier du fonctionnement du club. Trésorier depuis 2009, il a accompagné avec sérieux et rigueur l'évolution de l'UVO, notamment lors des phases de structuration liées à l'augmentation du nombre de licenciés.

La mise en place du logiciel AssoConnect a marqué une étape importante dans la modernisation de notre gestion.

Toujours disponible, toujours prêt à aider, Alain est l'un de ces bénévoles sur lesquels on peut s'appuyer en toute confiance.

Daniel, l'expérience et la passion intactes



Licencié depuis 2004, **Daniel** fait partie des figures incontournables de l'UVO. Vice-président, président, responsable des sorties club, du fléchage des rallyes et de la gestion des groupes de niveaux, il a marqué l'histoire du club par son investissement hors norme.

Avec **228 parcours conçus**, il a fait découvrir le territoire à des centaines de licenciés, contribuant largement à l'attractivité et à la réputation de l'UVO.

Lui remettre ce diplôme fédéral dans ce contexte chargé de symboles fut un moment fort, empreint de respect et de reconnaissance.

Un moment fondateur pour l'UVO

Ce **13 décembre**, dix-sept ans après une élection fondatrice, l'histoire a pris tout son sens. De **30 licenciés en 2008 à près de 120 en 2025**, l'UVO s'est développé, structuré et renforcé grâce à l'engagement fidèle de ses bénévoles.

Cette cérémonie restera comme un moment rare, sincère et profondément émouvant. Un moment où le club a pris le temps de dire merci à celles et ceux qui ont contribué, jour après jour, à en faire ce qu'il est aujourd'hui.



Patrick PHILIPPE
Président de l'UVO